BUTTERBALL

High Protein

Low Fat
Riche en pro’téines'}' I;
Faible en gras

Deli-Whole Roasts
Charcuterie-roti entier
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BUTTERBALL

Deli-Whole Roasts

Since 1954 Canadians have trusted Butterball to deliver high quality,
wholesome products. Casual restaurants rely on Butterball for cluband hot
turkey sandwich meat as well as center of the plate menu choices.
Hospitals, nursing homes and cafeterias choose Butterball cooked and
smoked turkey for cold plating and sandwich offerings. All items are
enhanced by high pressure processing to extend shelflife and improve
overall qualicy. ‘

Code

WHOLE ROASTS
ROTI ENTIER

‘PRO ;
Per/par100g |

Charcuterie-roti entier

Depuis 1954 les Canadiens font confiance 2 Butterball due au standard de
qualité de ces produits. Les restaurants de Sous-marin se fit & Butterball pour
leurs fournir des portions contrélées a 100%, sauver des colits de main d'ceuvre
et leur facilicé la tiche. Les restaurants familiaux se fient a Butterball pour leur
Club Sandwich et leur Sandwich Chaud & la Dinde comme pour leurs plats
principaux. Les hopitaux, les centres de personnes agées et les cafétérias
choisissent Butterball pour leur plateau de charcuterie de dinde cuite et fumée
ainsi que pour leur sandwich. Tout ces items sont pasteuriseé & froid pour '

augmente la durée de vie et garantir une qualité iméprochable.
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*High Pressure Processed to destroy pathogens, extend shelf life, improve.guality and maintain nutritional and sensorial properties.

*Le procédé de Haute Pression détruit les pathogénes, augmente la qualité et ce en maintenant les valeurs nutritionnelles et sensorielles.

P&H Foods

6775 Financial Drive, Suite 101, Mississauga, ON' L5N 0A4

Ontario 1-800-387-7760

Quebec - Qliébec 1-800-567-9922
Atlantic - Atlantique 1-902-468-1254

West « Quest 1-800-363-6635

www.butterball.ca



